

La lettre des membres de



notre dame
de la sagesse

ÉGLISE SOPHIA ANTIPOLIS - BIOT - VALBONNE

Bienvenue dans la Lettre des membres de Notre-Dame de la Sagesse ! Cette lettre mensuelle a pour objectif de faire du lien entre les paroissiens et entre les missions de la paroisse. Si tu as reçu cette lettre de quelqu'un qui te l'a transmise tu peux t'[inscrire en cliquant ici](#). Si tu es déjà inscrit.e tu peux [mettre à jour tes coordonnées ici](#).

Bonne lecture et sois abondamment béni.e !



Edito

Nous venons tout juste de rentrer en Avent. J'aime ce temps si privilégié où dans le froid de l'hiver nous préparons nos maisons, nos cadeaux et nos cœurs pour accueillir la joie de Noël, la joie de la venue de Jésus, fils de Dieu.

Si vous êtes passé ce weekend dans l'une ou l'autre des 3 églises de notre paroisse vous avez peut-être remarqué une partie de l'**exposition des miracles de l'eucharistie, le fruit du travail du jeune Carlo Acuti**. « Etre toujours uni à Jésus, tel est le programme de ma vie » disait Carlo, qui **cherchait par tous les moyens, particulièrement internet, à renforcer la foi de ses amis**.

Cette exposition est pour nous une opportunité de voyager à travers les siècles et les continents pour découvrir des manières très particulières dont **Jésus révèle sa présence réelle dans l'eucharistie**. Carlo remarquait que « tous naissent comme des originaux, mais beaucoup finissent comme des photocopies ». Pour ne pas finir comme des photocopies, c'est une invitation dans cet Avent à nous conformer toujours davantage à la parole de Dieu et à saisir la présence de Jésus dans notre aujourd'hui.

Bénédicte Dantès, Coordinatrice des activités pastorales

Faisons connaissance



A la rencontre de **Christian et Michèle**. Ils sont de Biot... enfin Biotois d'adoption... Ils sont plein d'allant, toujours prêts à servir, évangélisateurs discrets, ou disons... partageurs de Jésus à qui les observe... Discrets mais efficaces, enjoués, contagieux... allons faire connaissance avec eux !

[clique sur l'image pour voir la vidéo]

Petit retour sur le mois passé



Ils ont entre 7 et 13 ans, ils sont pleins de zèle...

Nos jeunes **Servants de Liturgie** nous racontent: leur appel, leur mission, leurs attentes, leur vécu...

[clique sur l'image pour voir la vidéo]

Vous avez des talents? Utilisez-les...



Nous invitons les parents à lire cet article avec leurs enfants

Tu as entre 7 et 17 ans et tu viens à la messe le samedi ou le dimanche avec tes parents. Que tu sois un garçon ou une fille, nous serions heureux que tu puisses rejoindre l'équipe des servants de messe.

Viens aider le prêtre et rendre la messe encore plus belle. Par ta présence, ton recueillement, ta participation à l'animation liturgique, tu aideras l'assemblée à prier.

"Fais Lui confiance, permet aux autres de t'aider et donne un coup de main à ceux qui ont besoin de toi" (Ésaïe 41,13)

L'équipe des jeunes de ton âge qui servent aux messes en aube blanche seront heureux de partager la mission avec toi. Et Notre Père aussi... **"Fais-Lui confiance, Il sera toujours avec toi et près de toi"** (Psaume 139)

Si tu as envie d'essayer ou si tu te poses des questions tu peux contacter le [Père Jean Doulkom](#)

Petit pas personnel proposé ce mois-ci



Quand je pense à la **patience de Jésus** qui a dû attendre 30 ans que son ministère public démarre... Quand je pense à sa patience avec ses apôtres qui ne comprenaient rien à ce qu'il faisait ou racontait. Sa patience avec les maîtres de la loi qui détournait le sens de la parole du Père... et surtout sa patience quand il a été accusé et torturé à tort, crucifié et qu'il a encore eu la force de déclarer "Père pardonne leur ils ne savent pas ce qu'ils font" (Lc 23,34)

Quand je pense à la **patience de Marie** qui n'a certainement pas tout compris quand l'ange Gabriel est venu lui parler et a dû supporter moqueries et rejet. Quand je pense à la patience de Notre Père avec un peuple qui oubliait fort vite tous ses bienfaits et a dû envoyer son propre fils pour que nous puissions enfin (peut-être) comprendre qu'il ne souhaite que nous bien...

L'impatience mène au stress, à la colère et à la frustration. Mais la Bible décrit la patience comme un fruit de l'Esprit ([Galates 5,22](#)). **La patience révèle notre foi en l'heure de Dieu, en sa toute puissance et en son amour inconditionnel pour nous**. Dans [Hébreux 12,1](#), le terme "patience" est traduit par "endurance" ou "persévérance": "Nous donc aussi (...) courons avec persévérance l'épreuve qui nous est proposée." La patience, c'est persévérer vers un but en endurant les épreuves ou en attendant patiemment que la promesse s'accomplisse.

Ta patience se développe et se fortifie quand tu te reposes sur la volonté et le temps parfaits de Dieu. 2 Pierre 3,8-9 nous dit : "Mais il est une chose, bien-aimés, que vous ne devez pas ignorer, c'est que, devant le Seigneur, un jour est comme mille ans, et mille ans sont comme un jour. Le Seigneur ne tarde pas dans l'accomplissement de la promesse, comme quelques-uns le croient ; mais il use de patience envers vous, ne voulant pas qu'aucun périsse, mais voulant que tous arrivent à la repentance."

Où manques-tu de patience aujourd'hui? **Écris tes sujets d'impatience**: au travail, à la maison, dans ta famille...? Peux-tu offrir cette impatience à ton Père? **Demande à Jésus comment Lui réagirait-il s'il était à ta place?** Remercie Dieu pour sa patience envers toi, cherche sa volonté et n'oublie pas que son objectif est ta croissance pour sa gloire. Alors crois, n'aie crainte, declares-lui ta confiance, et tu verras!

Ouvrir la feuille du mois de Décembre

S'abonner à la newsletter

Merci aux contributeurs de cette newsletter :

Aides vidéos : Marion Brenner, Elias Croze, Régis de Ferluc, Jean Doulkom
Rubrique Talents : Marie-Christine Gay
Relecture : Bénédicte Dantès, Géraldine Sarlin

